

INICIAN OBRAS DE MODERNO HOSPITAL DE SALAMANCA

Written by Sergio Guzmán Leiva
Monday, 19 October 2015 17:26 -



Obras demandarán un periodo de 365 días

La Presidenta de la República, Michelle Bachelet durante su visita a la comuna de Salamanca, anunció el reinicio de la construcción del hospital, obra anhelada por los habitantes de la comuna, que quedaron paralizadas tras la quiebra de la empresa Consorcio Inca- Ortiz. Es así como este viernes se dio el vamos a la reactivación de las obras, por parte de la empresa Constructora Balmaceda en consorcio en formación con Luís Olave, la cual demandará un periodo de 365 días para el termino de obras, que presentan un 50% de avance.

En la ocasión, el Gobernador de Choapa, Patricio Trigo, destacó que el hospital de Salamanca, siempre fue una de las prioridades del Gobierno de la Presidenta Bachelet, “hoy día ya se han dado inicio a los trabajos, a través de la empresa Consorcio Normalización del hospital de Salamanca, aquí hay una inversión aproximadamente con todo lo que significa el término de la obra y la normalización en el sentido del equipamiento de cerca de 13 mil millones de pesos y una construcción que equivale a 4.500 mts² de construcción. Esta es una obra muy esperada para los vecinos de la comuna de Salamanca y nosotros estamos contentos de poder dar cumplimiento a este compromiso de Gobierno”.

En tanto, como un sueño hecho realidad, calificó el Alcalde de Salamanca, Gerardo Rojas, la reanudación de las obras del nuevo establecimiento de salud. “Es un sueño, una esperanza, un compromiso de la Presidenta Bachelet, quiero destacar que ella desde su primer mandato y cuando fue Ministra de Salud incluso surge ya la aspiración y necesidad de construir un hospital en la comuna de Salamanca. Sabemos la historia que hubo, la quiebra de la empresa y los procesos administrativos que siempre es engorroso y lento, pero hoy día cuando entramos en tierra derecha, que en los próximos 12 meses, vamos a tener este nuevo hospital para la comuna, la verdad es que es un tema de motivación para todos”.

En cuanto al retraso que presentó el reinicio de las obras, la Directora de Gestión Asistencial del Servicio de Salud Coquimbo, Luz Marina Urzúa, aclaró que cada proyecto de inversión en salud tiene que cumplir con muchas etapas que tienen un período largo de duración. “Las cuales además tienen que ver con el pasado y las proyecciones futuras del establecimiento de salud y que tiene que ser presentada ante el Ministerio de Salud. Lamentablemente, cuando la empresa se declaró en quiebra hubo una suspensión de los trabajos, por lo cual se debió realizar nuevamente una serie de trámites que terminaron en la Contraloría y que hoy ya permiten reanudar las obras”.

El Presidente del Consejo Consultivo del Hospital de Salamanca, Carlos Cepeda, valoró el reinicio de las obras y agradeció la labor de las autoridades en esta tarea. “Estamos muy

INICIAN OBRAS DE MODERNO HOSPITAL DE SALAMANCA

Written by Sergio Guzmán Leiva
Monday, 19 October 2015 17:26 -

contentos que se reanuden estas obras, casi un año y medio que estamos retrasados con esta obra, pero con esta reactivación estamos contentos por los beneficios que traerá para la comuna de Salamanca”.

De esta manera el proyecto del nuevo Hospital para la comuna de Salamanca, que contempla un total de 4.500 m², vuelve a tomar impulso con un presupuesto total de \$13.000 millones.